



CONVOCATORIA DE PRENSA

EL HOSPITAL UNIVERSITARIO DE BADAJOZ ACOGE HOY LA INAUGURACIÓN DE LA “SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS” EN EXTREMADURA

Esta iniciativa se desarrollará del 29 de enero al 1 de febrero en Badajoz, Plasencia, Mérida y Cáceres y reunirá a profesionales sanitarios para destacar la importancia de la prevención en las enfermedades del hígado, su diagnóstico precoz, y debatir sobre los retos y tratamientos de las enfermedades hepáticas, en clara tendencia creciente.

Hoy lunes 29 de enero a las 16.30 horas, en el Hospital Universitario de Badajoz, se inaugura la “Semana de las Enfermedades Hepáticas”, una iniciativa organizada por la Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH), con el auspicio de AbbVie, para alertar del aumento en la prevalencia de las patologías del hígado, principalmente por factores de riesgo como la obesidad y la diabetes tipo 2. Esto, unido al sedentarismo y a hábitos de vida poco saludables, está provocando un **incremento de enfermedades hepáticas crónicas prevalentes como la esteatosis hepática metabólica (EHmet) o hígado graso, la enfermedad hepática relacionada con el consumo de alcohol y las hepatitis virales, así como el cáncer de hígado (hepatocarcinoma y colangiocarcinoma).**

INAUGURACIÓN DE LA SEMANA DE LAS ENFERMEDADES HEPÁTICAS EN EXTREMADURA

Día: Lunes 29 de enero

Hora de atención a medios: 16.15 horas

Lugar: Salón Guadiana del Hospital Universitario de Badajoz (planta baja edf. consultas externas). Av. de Elvas, s/n, 06080 Badajoz

Intervienen:

- Dña. Elena Salgado, concejala delegada de Sanidad en el Ayuntamiento de Badajoz.
- Dr. D. Jesús Vilés. Director Gerente del Servicio Extremeño de Salud
- Dr. D. Pedro Hidalgo, Presidente del Colegio de Médicos de Badajoz.
- Dr. D. Manuel Romero Gómez. Presidente AEEH
- Dr. Isidoro Narváez Rodríguez, Jefe de Servicio de Aparato Digestivo, de la Unidad de Hepatología y Trasplante hepático del Complejo Hospitalario Universitario de Badajoz, y coordinador de la Semana de las Enfermedades Hepáticas de Extremadura

Para más información:

**Gabinete de comunicación de Asociación Española para el Estudio del Hígado (AEEH)
Celia Ruiz (654 74 64 73)**